

# Alto Hospicio iniciará obras en espacios públicos y plazas para 2025

**Los vecinos se mantienen expectantes al avance de los trabajos, que esperan hace más de 8 años.**

Javiera Tapia Zapata  
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

**A**lto Hospicio se proyecta hacia el 2025 con una serie de proyectos orientados a ampliar y mejorar sus áreas verdes, espacios públicos y lugares de esparcimiento.

La comuna ha iniciado un plan de remodelación y construcción de plazas, parques y zonas recreativas en diversos sectores, que busca embellecer el entorno urbano, incentivar el encuentro comunitario y fomentar la actividad física en espacios más seguros.

Para el primer trimestre de 2025, se espera que sectores como Santa Rosa, El Boro y La Tortuga cuenten con nuevas áreas recreativas, las cuales incluirán zonas verdes, mejor iluminación y espacios deportivos.

Desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) informaron que "en Alto Hospicio se iniciaron las obras del proyecto 'Conservación de Espacios

Públicos Parque Las Américas", que contempla una inversión sectorial de más de \$315 millones, sumado a un aporte municipal. Las obras tienen como fecha de finalización el primer trimestre de 2025".

Además, se proyecta la construcción de la Plaza Sol Naciente, actualmente en licitación, y se planifican más iniciativas que están en fase de diseño o en espera de entrar a licitación.

En ese sentido, el seremi de MINVU, Diego Rebolledo Flores, aseveró que "estamos trabajando para que los vecinos y vecinas tengan una mejor calidad de vida, considerando que no solo es tener una vivienda, sino un entorno integrado, ciudades amables y espacios comunitarios y recreativos".

Por su parte, la Municipalidad de Alto Hospicio destacó que para comienzos de 2025 se prevé la reposición de la Plaza Mujer Emprendedora en el sector Santa Rosa, que incluirá un mejoramiento integral de áreas verdes, mul-



SEGÚN SERVIU, LA PLAZA SANTA ROSA CONTARÁ CON SKATEPARK Y MIRADORES.

## \$315

**millones**, de inversión tiene contemplados el proyecto de Conservación del "Parque Las Américas".

ticanchas, renovación de juegos infantiles y un cambio total de luminarias.

Asimismo, esta contemplada la construcción

de la Plaza Villa Las Américas en el sector El Boro, financiada a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), que incorporará áreas deportivas, recreativas, juegos y zonas verdes.

En el sector La Tortuga, la Plaza Vista al Mar recibirá un mejoramiento que incluirá nuevos juegos infantiles y un sistema de iluminación mejorado.

A estos proyectos, también se suma el Parque

Santa Rosa, que cuenta con financiamiento del programa "Quiero Mi Barrio", el cual tendrá un skatepark, juegos infantiles, miradores y áreas de quincho, en una extensión de 5,5 hectáreas que incluirá ciclovías, senderos y un vivero propio, según informó Serviu.

Otros proyectos en Alto Hospicio también están en planificación para 2025, una vez aprobados: el Parque Emprendedores del

Desierto y el bandejón Gladys Marín en el sector La Pampa, que se diseñará como un bandejón con áreas de juegos y zonas deportivas.

Por último, la Plaza San Lorenzo, impulsada por el Minvu y Serviu, es uno de los proyectos previstos para 2025, y representa un anhelo de más de ocho años para los vecinos del sector.

Jenny González, presidenta de la Junta de Vecinos de El Boro expresó que "este proyecto que nosotros venimos postulando desde el 2017, y hoy estamos felices de que pueda concretar".

Adelantó que el proyecto ya fue adjudicado y que actualmente se encuentra en fase de diseño, en la cual también participan desde la Consulta Ciudadana.

"El día de ayer participamos toda la comunidad, Serviu y también Aguas del Altiplano ya que en el sector hay una planta de agua potable", añadió.

González sostuvo que el proyecto "nos va a beneficiar tremadamente como comunidad, hoy este sector está muy abandonado y hay mucha delincuencia por lo que le va a ser un cambio rotundo para los vecinos".

